

Der neue Schrittmacher für die Düsseldorfer Club-Szene

In der „Herzkammer“ steigt der Puls

Braucht die Welt einen neuen Club? Klar. Vor allem Düsseldorf! Da waren sich die Macher vom Dr. Thompson's sofort einig. Und wie müsste er sein? Alles zum Vibrieren bringen! Bei der Vorgabe war auch der Name schnell gefunden: Am Samstag eröffnet der neue Club „Herzkammer“ im Dr. Thompson's.

„Ein Mikroclub. Klein, aber fein. Und immer noch unter einem Dach mit dem Restau-

rant, aber nicht mehr mit automatischem Übergang. Eigene Tür, eigenes Publikum“, erklärt Gastronom **Rainer Wengenroth**. Und im neuen Look. Vom Restaurant ist der Club durch Vorhänge getrennt. Zwischen Club und Restaurant steht das neue DJ-Pult mit Bildern von Künstler **Christoph Steinmeyer**. Die Mischpulte lassen sich auf einer Schiene bewegen. So kann der DJ mal Club, mal Restau-



rant oder beides bespielen. Denn wenn alle gegessen haben, wird im Restaurantbereich der zweite Dancefloor eröffnet.

Die Acts am Samstag: Sis, Gregor Wagner und Jaz Elle.

23.30 Uhr geht's los. Ansonsten gilt: Freitags Soul, samstags Pophouse. Eintritt: 10 Euro. Ebenfalls am Samstag feiert das benachbarte Restaurant „Hase & Igel“ seine Eröffnung mit geladenen Gästen. Das Lokal, das dann abkommender Woche offiziell geöffnet hat, betreibt das Dr. Thompson's zusammen mit TV- und Punkrock-Koch **Stefan Marquardt**, **Nicole Nauen** und **Christoph Wehner**.



„Dr. Thompson's“-Macher **Rainer Wengenroth** und Clubchef **Thomas Stuch** im neuen DJ-Pult
Foto: Nicole Gehrin